



福重小学校学校だより

令和6年 10月16日  
第27号 文責 学校長

## ＜校舎建て替え工事状況＞



10月1日現在の校舎の様子です。以前の写真からあまり変わっていない感じもしますが、周辺や内装等着実に工事が進んでいます。

2月25日（火）の学校開始日の日程は未定ですが、午前中のうちに登校をし、内覧をさせたりしながら少しずつ教育活動のリズムを作っていく予定です。

建て替え工事の作業中に、二つのタイムカプセルが出てきました。

①平成19年度（2007年）分一箱 ※元相撲場あたりから

②平成12年度（2000年）分一箱 ※ //

心当たりの方が近くにおられたらお知らせ下さい。

## （5年）スクールコンサートがありました

10月9日（の午後から、室内管弦楽団の方々をお招きし、5年生を対象として「スクールコンサート」が実施されました。これは大村市教育委員会の事業で、毎年5年生で実施されるコンサートです。

8人の演奏者の皆さんがそれぞれの楽器を響かせて、普段滅多に聞くことのない音色を響かせていました。アンコールもありました。

子どもたちの情操を育てる心温まるひとときでした。



## 11月8日（金）なかよし遠足を実施します

秋も深まりを感じるこの時季に、福重小学校では「なかよし遠足」を実施予定です。

野岳湖公園までの片道4キロあまりの道のりですが、ゆっくりと自然を感じながら歩いていきます。目的は学年を超えた子ども同士をつなぐを育てること、そして運動場が狭くなかなか思い切り遊べない子どもたちに伸び伸びと活動させること、です。野岳湖公園では異学年交流として学年の枠を超えたグループ遊びをします。良い天気にも恵まれますよう、子どもたちとともに祈りたいと思います。

### 学校の役割

### 家庭の役割

### そして地域の役割



子どもはあらゆる環境で、あらゆる人と関わりながら育ちます。

○**学校の役割**は、学習を通して生きていく上で必要な考える力や豊かな心、そして基本的な体力を育てることにあります。

○**家庭の役割**は、愛情を受けながら、道徳的な心情とか善悪の判断をつけさせること、そして叱咤激励を通して子どものよりよい成長のための安心の土台作りをすることだと思えます。

○**地域の役割**は、その地域や他のコミュニティで、未来を担っていくいく子どもたちの成長のための見守りをする事だと思えます。

皆さんは役割についてどのようにお考えですか？

## 📣 今はやっています、マイコプラズマ肺炎 📣

現在長崎県下でマイコプラズマ肺炎が急増しています。子どもに多い細菌性の感染症で飛沫や接触で広がります。1999年以降最も多い感染者数となっています。マスクを付けるなどし、咳に注意をすることが大切だと言われています。感染が疑われる場合は早めの受診をお願いします。

- 潜伏期間：2～3週間
- 感染経路：飛沫 接触
- 症状：咳、発熱、頭痛、等の風邪症状
- 咳は酷くなることもある。中耳炎や鼓膜炎を発症することもあり重症化すると呼吸困難もあり
- ワクチン：なし
- 症状が改善し、全身状態が良好となれば登校は可能